

Atelier mail art : Quand la lettre devient une œuvre d'art

Écrit par DA FONTE VALERIE

Vendredi, 31 Décembre 2010 08:00 -

Jouer sur l'humour, l'imagination, le plaisir de créer et de recevoir, tel était le but recherché, mardi 28 décembre, lors de l'atelier Mail Art, organisé par les bénévoles de la Bibliothèque et en partenariat avec la MJC Loisirs au village.

Une après-midi dédiée à la créativité et à la communication en continuité avec la soirée lecture sur la correspondance et l'exposition sur l'histoire de l'écriture de novembre, deux manifestations organisées par la bibliothèque.

Cet atelier mail art, l'art d'envoyer des œuvres d'art par la poste avec une adresse et un timbre, a été un véritable régal pour les petits comme pour les grands.

A l'heure du numérique, l'innovation, la lettre ou carte unique est d'autant plus appréciée.

Quoi de plus agréable que de recevoir une carte de vœux personnalisée !

Cet atelier fût alors l'occasion non seulement de découvrir ou d'explorer sa propre créativité mais aussi de renouer avec la correspondance écrite.

C'est un pied de nez aux lettres ordinaires !

Le seul regret, confiera Dominique Pallandre, responsable de la bibliothèque, c'est qu'il n'y avait pas de grands-parents à cette manifestation alors qu'ils étaient invités.

C'est fort dommage car ce genre d'activité aurait pu être intergénérationnelle.

A noter la bibliothèque sera fermée le samedi 1er janvier mais ouverte le dimanche 2 janvier de

Atelier mail art : Quand la lettre devient une œuvre d'art

Écrit par DA FONTE VALERIE

Vendredi, 31 Décembre 2010 08:00 -

10 à 11h30.



Une après-midi créative qui s'est terminée par un goûter et quelques papillotes.